
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „clubfanatiker“ vom 31. März 2023, 08:58

Eine angefertigte Machbarkeitsstudie mit konkreten Ergebnissen wäre eine hervorragende
Möglichkeit zu diskutieren.

In Nürnberg immer wieder nur eine in Auftrag gegebene Studie als Diskussionsgrundlage
einfach nur noch ermüdend!

Schon Bader nutze das Thema als Ablenkungsmanöver.

Rossow traue ich zumindest die Vollendung zu, wenn er die verwalterischen Stadtbrocken aus
dem Weg räumt und ein Ereignis präsentiert, mit dem Stadt (sowieso Betreiber) und der FCN
(Hauptmieter) wunderbar mit leben können.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3866625#post3866625

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3866625#post3866625

